



ゆらいんだより

2022年度 7月
ゆらいん仙川保育園
園長 植木 由貴子

早すぎる梅雨明けに驚いている間もなく空には真夏の太陽が輝いています。
例年であれば、朝夕の気温はそれほど高くなく、涼しく感じる時期ですが、もうすでに朝から晩まで暑い日が続き、今後の過ごし方に頭を悩ませております。

そんな中、お部屋の中でも元気いっぱい遊んでいる子ども達…着ている服はすぐに汗びっしょりなので、先月から、こまめなお着替え、清拭等で快適に過ごせるようにしています。もうすぐプール遊びが始まり、夏の“楽しいこと”がひとつ増えます。園庭で水遊びを楽しんでいる子ども達、大きなビニールプールでの水あそびやプール遊びが始まる事を知り、嬉しそうにしています。安全に気を付けながらお水の気持ちよさ・楽しさを全身で味わえるように、それぞれのクラスで遊び方を工夫しながら楽しい時間、心地よい毎日を過ごしていきたいです。

情報番組では連日、熱中症の話題が絶えません。『6月中に熱中症で救急搬送された方が1500名を超えた』『今年も記録的な酷暑』という言葉を目にしました。毎年更新される記録…今年も前年度以上に、暑さ対策に留意して過ごします。

7がつうまれのおともだち

♪おたんじょうびおめでとう♪

《今月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
				1日 体操	2日	3日
4日	5日 ヒップホップ	6日	7日 七夕のつどい	8日	9日	10日
11日 プール遊び開始	12日 ヒップホップ	13日	14日 英語	15日 体操	16日 	17日
18日 海の日	19日	20日	21日	22日 ゆらいんまつり	23日	24日
25日 	26日	27日 避難訓練	28日 英語	29日 体操 お誕生日会	30日	31日

【マスク着用について】

厚生労働省より『個々の発達の状況や体調等を踏まえる必要があることから、他者との距離にかかわらず、マスク着用を一律には求めないこと。特に夏場は気温や湿度、暑さ指数が高くなることが見込まれ、熱中症のリスクも高まるため、子どもの体調変化等に迅速に対応できるようマスクは外すことを推奨する』との通達を受け、ゆらいん仙川保育園でも、園児さんはマスク着用せずにご過ごしく存じます。

なお職員につきましては自治体からの指導に基づき、引き続きマスクを着用いたしますが、戸外・室内を含め、熱中症の危険を感じた際は、外して涼をとる等、適宜対策を講じたいと存じます。

保護者様におかれましては、手指消毒は引き続き実施していただき、人との距離がとれる場合はマスクの着用は求めないことといたします。日々、お過ごしの中でご不安を感じた際はお声がけくださいませ。

【熱中症対策について】

保護者の皆様におかれましては毎日お暑い中での送迎、誠にありがとうございます。現在『熱中症警戒アラート』や『光化学スモッグ注意報（警報）』が発令することが増加しております。

園では、こまめな水分補給や熱中症アラートの計測器等を活用するなどの予防対策を講じ、安全に留意しておりますが、一日を通していつ熱中症になるか予測ができません、不安が拭えません。

アラートや注意報が出た際は、玄関のインターホン横に掲示して皆様にお知らせいたします。それに伴いまして、お引渡し後は園庭や芝生等にて遊ばずにお帰りいただけますと幸いです。

【駐輪場のご利用について】

送迎時に自転車をご利用の皆様へお願い申し上げます。送迎時に自転車でお越しの方は、駐輪場内の『ゆらいん仙川保育園』の掲示がある所定の場所をご利用下さい。側道に置かれますと、歩行の妨げや思わぬ事故に繋がる恐れがございます。短時間でも駐輪場をご利用いただけますよう、お願い申し上げます。

※送迎時のみ駐輪場をご利用の方も「お客様」の掲示がある場所への駐輪はご遠慮下さい。

※駐輪場利用のご希望がございましたら、職員へお声掛けくださいませ。

※お願いばかりで恐れ入ります。お気づきのことがあれば、どのような些細な事でもお声をかけてくださると嬉しいです。引き続き、安全で安心できる健全な保育園を目指して運営して参ります。何卒、ご協力の程宜しく申し上げます。



各クラスだより

ぺんぎん組

例年よりも早い梅雨明けとなり、あっという間に夏本番ですね。ぺんぎん組の子どもたちは公園や園庭で毎日楽しそうに過ごしています。6月に植えた朝顔とオジギソウが芽を出し、「あさがお、あかちゃん」と言いながら観察をしたり、保育者と一緒に水やりをして大切に育てています。どんな色の朝顔が咲くか楽しみですね。雨の多いこの時期、室内では音楽をかけてダンスをすることもあります。今は「ぺんぎんたいそう」「どうぶつえんにいこう」がお気に入りの子どもたち、保育者の動きを見ながらリズムにのったり、腕を振って楽しんでいます。7月からは本格的にプールと水遊びが始まります。熱中症に十分に注意しながら暑い夏を楽しんでいきたいです。

いるか組

梅雨が明け暑い日が続いていますが、園庭や公園でおもいきり戸外遊びを楽しんでいる、いるか組の子どもたちです。戸外に出る際には、5月に植えたトマトやきゅうりを見て「おおきくなってる!」「きいろくなってるね!」等、成長を見守り喜ぶ姿がとても可愛いく、嬉しいです。初めてきゅうりを収穫した際には「ちくちくしてる」「おおきいね」「トゲトゲ!」と感触を楽しむ姿が見られました。28日には初めてトマトも収穫しました。保育者が収穫する姿を興味深々に見ていた子どもたち。手に乗せたり握ったりしながら感触を楽しんでいる様子でした!

先日から暑い日が続いているため、水遊びをはじめました。ホースからシャワーを出すと「きゃー!」と嬉しそうな笑顔が見られ、全身をびしょびしょに濡らしながら、とても気持ちよさそうに遊ぶ姿がとても微笑ましいです。今月からプールも始まりますが、水分補給を十分にしたり遊ぶ時間を調節して、暑い中でも元気に毎日を過ごしていきたいです。

くじら組

今年は梅雨が明けのが早く暑い日が続いていますが、子どもたちは毎日元気に外で走ったり水遊びを楽しんでいます。今月からプールも始まります。冷たい水の感触を身体で感じながら楽しんでいきたいです。

先月は、じゃがいも掘りにみんなで行きました。14日は雨で中止になりとても残念そうにしていたのですが、16日に行けることになって大喜びでした。畑に着くと色々な食物が植えてあり「じゃがいもはどれだろうね」と探しながら歩く子どもたち。顔程の大きさのあるじゃがいもから、ピンポン玉ほどの小さなものまで沢山掘って楽しんでいました。帰り道に「あ〜楽しかったね」「またいきたいね」という声を聞くことができ私たち職員もとても嬉しかったです。掘ったじゃがいもは後日食育で包丁の扱い方や切り方を教わり、フライドポテトにして美味しくいただきました。これからも季節にあった行事をみんな楽しんでいきたいです。

・・・夏野菜、稲も順調に育っています!園庭にあるのでぜひ見てくださいね。・・・